



Cherche témoignage déserteur légion étrangère

Par rivierasn, le 20/04/2015 à 16:21

Bonjour à tous,

Nous sommes une petite société de production cinématographique basée à Marseille. Nous sommes actuellement sur le développement d'un nouveau long métrage de fiction, abordant le sujet de l'immigration vers l'Europe, en passant par la légion étrangère.

"Riviera" est l'histoire d'un jeune africain, Masa, qui après avoir fait la guerre au Congo, décide de venir en Europe, territoire tant fantasmé. Tentant de survivre, il va traverser l'Europe de camion en camion, passant par la Suède ou encore la Belgique. Son chemin va s'arrêter dans le Sud de la France lorsqu'il va rencontrer un jeune légionnaire qui va le prendre sous son aile. Le jeune Masa va alors s'engager dans la Légion Étrangère.

La réalisatrice a pu, lors de précédent repérages effectués sur Marseille, s'entretenir avec des immigrés sans papiers afin de comprendre leurs parcours et de ressentir toutes leurs difficultés d'intégration, leurs craintes, mais aussi leurs aspirations vers une vie meilleure. Au vue de la thématique si forte et si complexe, le développement du film ne peut s'appréhender sur des idées préconçues. Il est donc très important pour Sofia d'être au plus proche de la réalité de ces femmes et hommes relégués par la société au simple statut de clandestin. La réalisatrice veut nourrir son récit de ces rencontres car il s'agit d'individus racontant leurs vécus, leurs ressentis, leurs vies en somme.

Dans cette volonté de réalisme fort, Sofia Norlin serait à la recherche d'une personne au parcours similaire de Masa, ayant fait la guerre dans son pays natal, qui par la suite a immigré vers le vieux continent, finissant par s'enrôler dans la Légion Étrangère pour au final la déserteur.

Nous sommes conscients de la difficulté de cette demande singulière mais il s'agit pour nous d'écrire un récit le plus réaliste possible afin de livrer un témoignage sur la réalité peu médiatique de la légion étrangère, et sur celle de l'immigration en Europe.

Merci à tous